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■司　会　　　　星野貴明ＳＡＡ出席委員長
■ソング　奉仕の理想　　　　　春日政志君
■来賓及び来訪ロータリアン
新発田RC 会　長　渡辺克美君

会長エレクト　鈴木佳秀君
幹　事　原　庄司君
副幹事　渡辺明紀君

会場監督　小柳秀樹君
青少年奉仕委員長　宮島正明君

親睦委員長五月女敬博君
米山奨学生　　　　チンゾリグ・オユさん
沼田ローターアクト会長　　　増田裕行君

保坂充勇会長
新発田RC渡辺会長はじめ７名の方々が、

友好クラブ締決式に当地までお越しいただき
ありがとうございます。
2000年に2560地区で両県のクラブは一

所でしたが分かれ、群馬は2840地区になり
ました。新発田RCの承認は1957年５月で、
沼田は１年半後の1958年12月でした。
友好クラブ締結は、1993年４月19日に第

１回が行われ、渡辺幸二郎会長、小野寺眞夫
幹事と桑原俊夫会長、澤田勝司幹事の時から
で３年毎に更新され、今回８回目となります。
今年度沼田RCは、まず自分の視点や価値

観を変える。その場を提供することに重点を
置いて事業を展開しています。人生を変える
ヒントを与える講演会の実施。高校への教育
出前講座。ロータリー財団未来の夢計画事業
で気仙沼大川桜の植樹と、バングラディッシ
ュでの遠隔治療への支援です。
今後とも互いに末永い友好を祈念して、挨
拶とさせていただきます。

斎藤正典幹事
◎理事会の開催　18日例会終了後

◎ニコニコ委員会　　　　　　小暮正人委員
・新発田RC一同　保坂会長はじめ沼田RCの
皆様、友好クラブ更新締結式にあたり、立
春の良き日にお招きいただきありがとうご
ざいました。会長渡辺以下７名でお伺いし、
ご歓待いただき感謝。今後益々両クラブの
友好と互いの発展をご祈念して。
・保坂充勇君　新発田RCの皆様をお迎えで
きたことに感謝。

・横山公一君　新発田RCの皆様ようこそ。
今年は雪が少なかったので新発田の皆様が
運んで来てくれたようです。スキー場は大
喜びでしょう。

・山田龍之介君　新発田RCの皆様には遠路
お越しいただきありがとうございます。商
工会議所青年部の頃からの顔も見られ歴史
を感じます。これからも友好を続けていき
たいと思います。

・片山晃一君　出席100％賞を頂き。
・ニコニコ一週間　ようこそ！新発田RCの
皆様。
阿形登氏君　　水石清治君　　木下　進君
笹川正之君　　斎藤正典君　　平井秀明君
宮田徳彦君　　片山晃一君　　小暮正人君
春日政志君　　割田一敏君　小野里雅広君
宮内明彦君　　天野純一君　須田羊子さん
今井幸吉君　　飯島千明君　　前田善成君
塩浦敬之君　　小菅茂雄君　　桑原　滋君
角田　隆君　　久保郁弥君

■締結式　　　　　　　司会　斎藤正典幹事
■保坂充勇会長挨拶
会長の時間で話しましたので、末永いお付

き合いをお願いいたします。
■渡辺克美会長挨拶
新発田は今年は雪が少なく昨日までは道路

に雪が無かったのですが、朝起きるとうっす
らとなっていました。いつもですと30～
40cmぐらい雪があり、冬関越トンネルを過
ぎて沼田に来ると雪がなく、うらやましく思
った事がありました。
93年に締結を結んでから21年が過ぎまし

た。沼田とは商工会議所青年部の時から交流
させていただき、山田さんや故金子さんとは
20数年になり、まず天狗神輿を持って来て
いただいた時からです。沼田を見習い女性が
参加できる祭を考える事になり、新発田でで
きるか考えた時に、諏訪神社に白天狗が祀ら
れているのがわかり、白天狗神輿を作り女性
に担いで新発田まつりを練り歩きました。祭
りを中心に交流させていただき、赤白両天狗
の運行もした事がありました。
ロータリーに入ったら、沼田とは友好クラ

ブと知り、強い縁を感じました。今後も交流
を深め、末永いお付き合いと、両クラブのご
繁栄をご祈念いたします。
本日はありがとうございます。
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